

La Iglesia Católica Cubana anunció la liberación de Diosdado González y otros 8 presos políticos más

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 27 de Febrero de 2011 11:01 - Actualizado Domingo, 27 de Febrero de 2011 11:08



Uno de los liberados, **Diosdado González Marrero**, que es disidente del Grupo de los 75, **se niega al exilio en España, mientras que los otros ocho, aceptaron viajar a Madrid.**

A través de un comunicado, el Arzobispado de La Habana anunció en un comunicado la próxima excarcelación de **Diosdado González Marrero, uno de los seis presos del Grupo de los 75 que quedaban en la cárcel y que fue condenado a 20 años en la oleada represiva del régimen castrista contra la disidencia en 2003.**

La Iglesia Católica Cubana anunció la liberación de Diosdado González y otros 8 presos políticos más

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 27 de Febrero de 2011 11:01 - Actualizado Domingo, 27 de Febrero de 2011 11:08

González Marrero, de 48 años, es de los presos que ha rechazado la condición del exilio para salir de la cárcel y su intención es permanecer en Cuba. Al igual que en la liberación de otros presos del Grupo, se espera que la salida del preso sea bajo la figura de licencia extrapenal.

El disidente fue detenido en diciembre de 2008 y condenado a tres años de cárcel por desacato al dictador Raúl Castro. Ante la inminente liberación de González Marrero aún quedarían en la cárcel cinco opositores del Grupo de los 75, considerados todos prisioneros de conciencia por Amnistía Internacional.

La Iglesia cubana también anunció que serán liberados y trasladados a España otros ocho presos que no pertenecen al grupo de opositores de los 75. Los prisioneros son Osvaldo González Montesinos, José Miguel Fernández Torné, Enrique Martínez Ramírez, José Rodríguez Chávez, Carlos Martín Gómez, Ernesto Durán Rodríguez, Gilberto Martínez Martínez y Mario Alberto Pérez Aguilera.

El régimen castrista se comprometió el año pasado a liberar a todos los presos del Grupo de los 75 que permanecían en prisión, tras un inédito diálogo con la Iglesia católica, informó la agencia Efe.